



# Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

## XI Legislatura

Núm. 510

14 de enero de 2026

PE/003982-02. Pág. 47103

## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/003982-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Luis Mariano Santos Reyero, relativa a por qué la Junta de Castilla y León insiste en desarrollar la Feria AR-PA siempre en la ciudad castellana de Valladolid, y no sigue el modelo portugués de rotación en cuanto al lugar de celebración, permitiendo que la misma se desarrolle en provincias de la región leonesa fronterizas con Portugal como Salamanca o Zamora, dado el carácter hispano-portugués de esta feria, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 491, de 28 de noviembre de 2025.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/003817, PE/003842, PE/003851, PE/003852, PE/003873 a PE/003875, PE/003878 a PE/003880, PE/003882 a PE/003899, PE/003901 a PE/003904, PE/003906, PE/003909, PE/003910, PE/003932 a PE/003941, PE/003943, PE/003945, PE/003946, PE/003950 a PE/003954, PE/003956, PE/003957, PE/003961, PE/003968, PE/003969, PE/003979, PE/003981, PE/003982 y PE/003992.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 26 de diciembre de 2025.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

---

Contestación a la pregunta con respuesta escrita P.E./1103982, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Luis Mariano Santos Reyero, perteneciente al Grupo Parlamentario UPL-SORIA ¡YA!, relativa a por qué la Junta de Castilla y León no sigue el modelo portugués de rotación en cuanto al lugar de celebración de la Feria AR-PA.

En contestación a la iniciativa parlamentaria referenciada se informa que, desde el pasado año, se celebran simultáneamente las ferias INTUR y AR-PA, con el objetivo de sumar recursos para impulsar a Castilla y León como referente del patrimonio, el turismo y la cultura. Se ha apostado así por un formato nuevo cuyo balance ha sido muy positivo.

A 17 de diciembre de 2025.

EL CONSEJERO DE CULTURA,  
TURISMO Y DEPORTE.